

Los gobernantes con sus corcholatas

Ya sabemos que los aspirantes morenistas a la candidatura gubernamental por Veracruz son: Sergio Gutiérrez Luna, Ricardo Ahued Bardahuil, Zenyazen Escobar García, José Luis Lima Franco y la originaria de Zacatecas Rocío Nahle García, a la última los veracruzanos detestan, gracias a las acciones delincuenciales que han cometido sus "operadores políticos" en contra de la ciudadanía, de los empresarios, de los comerciantes, de los transportistas y del clero, es decir la zacatecana no sabe que ella está peleada con todos los grupos económicos políticos y sociales del estado, lo que le debe agradecer a sus representantes los voraces que manejan los negocios sucios de este gobierno y que hasta a los alcaldes de Morena los tienen con el pié en el cogote, todo en nombres de la zacatecana Nahle.

https://formato7.com/2022/07/26/apuntes-destapes-de-todo-tipo/